

# ありかどとう

清音小学校だより



No.12  
令和7年11月7日  
校長 藤本千登世



## 「未来の清音っ子について考える会」

来年度から清音小学校では「学校運営協議会」をスタートさせます。「学校運営協議会」とは、簡単に言えば「地域とともにある学校づくり」を進めるための仕組みのことです。その第一歩として、保護者の方、地域の方、6年生児童、教職員が一緒になり、「清音っ子の未来」について考え、語り合いました。ファシリティーターとして、県教育庁地域学校協働活動アドバイザーの安田隆人先生をお招きました。テーマは「どんな子どもに育ってほしいのか(どんな人になりたいのか)」「そのために何を実現していくのか」でした。子ども達の夢と、大人の願いが交わる、そんな素敵な時間になりました。参加してくださった皆様、どうもありがとうございました。

### (参加者の感想)

- 子ども達の柔軟な考えをたくさん聞かせていただき、よかったです。積極的にワークショップにも参加していて、すばらしい6年生だと感じました。一人一人が清音を大切に思えるように、大人が意識していないといけないこともたくさんあると思います。できることから取り組んでいきたいと思います。子ども達に会ったときには、しっかりと声をかけ褒めたいと思います。(地域住民)
- 6年生や地域の方と良い話し合いができ、楽しい時間でした。子ども達の考え方や思いが分かった時間でした。また、参加できたらと思います。(保護者)
- いつもは挨拶するだけの地域の人と話をして、清音っ子のことを話したので、より清音のことが好きになりました。(児童)
- 地域の方や保護者の人達の意見を共有する機会ができて良かったです。大人達の考えている未来の私達になれるよう頑張りたいです。今回の熟議で清音愛や人への思いやりについてよく考えることができました。(児童)



他のグループのよいと思った考えにシール貼り



総勢約100人!!



グループでの語り合い

## 児童相談週間(教育相談)がありました

10月27日(月)から1週間ほど、業間・昼休みに担任と児童が1対1で面談を行いました。児童とのコミュニケーションづくりが第一の狙いですが、この面談を通して児童の悩みや問題行動を把握して早期対応を図ります。この1対1の面談は、学期に一回あります。

また、月に一度用紙やタブレットを使って生活に関するアンケートもとっています。そして、「**教育相談メール**」と言い、3年生以上の児童は個人のタブレットを使い、学校でも家からでも教職員やスクールカウンセラーを指定して教育相談の申込ができます。今年度は今のところ、15人の児童が教育相談メールを使い、それをもとに面談を受けています。

これからも子ども達とのコミュニケーションを大切にし、安心して楽しく学校生活を送ることができるように、いじめの未然防止や早期発見・早期対応に努めていきます。



## 環境整備ボランティア、ありがとうございました

11月1日（土）、PTAや「清音っ子を守り育てる会」が声をかけてくださいり、いづみの森や運動場の環境整備に30名ほど集まりました。今回は児童3名の参加もありました。おかげで安全に、美しい環境の中で児童が遊ぶことができます。これからも子ども達のために、地域の学校としてご協力をお願ひいたします。



## 心を一つに頑張った総社市小中音楽発表会（4年）



11月7日、中会音楽発表会に4年生が演し合唱「まつすぐに」・合奏「学園天国」を発表しました。ライトに照らされる中、全員指揮者を見て、心を一つにして発表する姿は輝いていました。合唱は表現豊かに、美しい歌声できれいにハモリ、合奏は難しいリズムもしっかりと合わせることができました。音楽発表会に向けて、夏休み前から一生懸命練習してきた成果を十分に發揮し、子ども達も達成感を味わうことができました。大舞台で自信をもって演奏した経験は、子ども達の心にずっと残っていくことと思います。

## 秋を満喫しました（遠足・校外学習）



池田動物園（1年）



こどもの森（1年）

10月16日（木）、子ども達が楽しみにしていた遠足（低学年）・校外学習（中学年）に行き、思い切り楽しんできました。気持ちのよい秋の季節も満喫しました。



おもちゃ王国（2年）



総社宮（3年）



消防自動車に感激（3年）



後楽園：ウォークラリー（4年） サイピア：科学ショー（4年）

